

Ayer en Madrid

Sainz de Robles se reunió con más de trescientos abogados

MADRID.—El número uno de la candidatura del PRD por Madrid, *Federico Carlos Sainz de Robles*, cenó ayer noche con más de trescientos abogados, en un hotel madrileño.

A la cena asistieron representantes del Consejo de la Abogacía española, y de cuerpos profesionales como el de Abogados del Estado y el de Notarios. No obstante, la representación más nutrida fue la correspondiente al libre ejercicio de la abogacía. También participaron un gran número de jóvenes abogados.

Al hacer referencia a la reforma de la justicia, *Federico Carlos Sainz de Robles* afirmó que el Gobierno socialista ha dejado pendiente la reforma.